



DIPUTADO ARIQUEÑO FELICITÓ ELECCIÓN DE JOSÉ MIGUEL CASTRO.

Lee celebra elección de nuevo presidente en la Cámara Baja

Su completa "alegría" manifestó el diputado Enrique Lee, tras la elección del antofagastino José Miguel Castro (RN), como presidente de la Cámara Baja en la tarde del lunes, cargo que ocupará hasta el 11 de marzo de 2026. Al respecto, el representante de la región de Arica y Parinacota, señaló estar "contento" que el nuevo presidente de la Cámara sea José Miguel Castro, un diputado que ha demostrado la moderación y el tacto suficiente para escuchar a las fuerzas independientes que hoy día estamos aliadas para tiempos de cambio, para tiempos mejores, para apoyar y acompañar al próximo Presidente de la República". Lee recordó que hace pocas semanas, Castro visitó Ari-

ca con ocasión a la Comisión Investigadora de Listas de Espera en Salud.

DIPUTADO DEL NORTE

"Hoy día creo que estamos viviendo un periodo de transición de lo que se viene más adelante, por lo que estoy contento con mi voto" y que sea Castro, un diputado de la zona norte, que conoce de nuestras postergaciones y ha apoyado nuestros proyectos, como el Plan Arica 100, quien lidere la Cámara Baja en los próximos meses. "Espero que tal como lo hizo hace poco, el nuevo presidente de la Corporación vuelva a visitar la región de Arica y Parinacota y se ponga en relevancia las necesidades de las regiones extremas del país", cerró el diputado Lee. ☀